

Comme chaque année, suivant la tradition, Hervé Féron a adressé ses meilleurs vœux pour 2014 à la population de Tomblaine ainsi qu'aux personnels municipaux et aux partenaires de la ville, mercredi soir dans le Forum de l'Espace Jean Jaurès.



Précédé par le propos de la Directrice Générale des Services, Hervé Féron a prononcé un discours éminemment politique et manifestement consensuel devant plus de 250 personnes, dressant un bilan très positif de l'action menée par la municipalité au cours de l'année passée. Ce fut également l'occasion de dresser des perspectives : accueil du Tour de France, avancées sur le projet de Maison de Santé Pluriprofessionnelle, ... Les enjeux des prochaines élections municipales de mars 2014 ont été également évoqués, Hervé Féron rappelant que les électeurs choisiront directement et pour la première fois leurs représentants au Conseil de Communauté Urbaine. En raison des compétences multiples qui lui sont dévolues, la Communauté Urbaine du Grand Nancy est un acteur incontournable de la vie locale et par conséquent, il sera déterminant d'en changer la gouvernance.



La cérémonie s'est poursuivie par la mise à l'honneur de plusieurs agents municipaux, récompensés pour leurs états de service et la qualité de leur travail, par la remise de médailles d'honneur régionales, départementales et communales. Deux retraités de la commune ont également été remerciés pour leur action au service de la population lors de leur carrière professionnelle.

La soirée s'est achevée autour d'un apéritif et d'un buffet dans une ambiance conviviale et musicale.

A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 10 janvier 2014 08:27

